



## RUMBO A LAS ELECCIONES DE 2027

# PT pide autocritica y mejores perfiles para preservar la alianza con Morena y PVEM

Que las propuestas elegidas no sólo sean las del partido guinda, plantea Sandoval Flores

**ENRIQUE MÉNDEZ**

Morena, el PT y el PVEM requieren hacer “todo su esfuerzo” para mantener la coalición que ha dado triunfos a los tres partidos, y la negociación rumbo a la elección federal de 2027 pasa por reconocer errores y, en la selección de candidaturas, decantarse por los perfiles más calificados, planteó Reginaldo Sandoval Flores.

“Que las propuestas no sean sólo las de Morena”, agregó el coordinador de los diputados federales del Partido del Trabajo.

La coalición, abundó, permitió ganar la Presidencia de la República en 2018 y 2024, así como la mayoría en ambas cámaras del Congreso, en los congresos locales y en la mayoría de las gubernaturas, por lo que es responsabilidad de los tres partidos “mantenerla para que siga haciendo historia”.

En entrevista, el legislador evaluó que “la coyuntura es muy delicada, muy peligrosa”, no sólo por el comportamiento del gobierno de Estados Unidos, sino también por el avance de la derecha en el continente, con un ejemplo contundente en las recientes elecciones en Chile.

“Washington insiste en su intervencionismo para influir y poten-

ciar a los partidos que le son afines. Entonces, en la circunstancia en la que está México, debemos ser cuidadosos para mantener la unidad; hacer autocritica de lo que hemos hecho mal, corregir y mantenernos en una dirección de unidad frente al pueblo”, señaló.

Consideró que los tres partidos deben ir juntos en los 17 estados donde habrá elecciones para gobernador y actuar con “humildad, permitiendo que avancen los perfiles más posicionados, los que más quiere la gente, no los que más se conocen; que avancen también las propuestas del PT y del Verde, y no sólo las de Morena”.

Un sector del PT plantea desde ahora no sumarse al PVEM en la elección de 2027 para la guber-

natura de San Luis Potosí, ante la intención del gobernador, Ricardo Gallardo, de heredar el cargo a su esposa. Al respecto, Sandoval Flores explicó que la dirección nacional del PT aún no ha tomado una decisión.

“No está fácil, por la coyuntura y por las señales que vamos a mandar, pero no lo hemos resuelto; todavía no hemos tocado el tema.”

En contraste, la decisión es ir en alianza en Coahuila, donde el PRI “ha generado una capacidad de estructura que ha resistido”.

Sandoval Flores señaló también que, para la izquierda en México, la elección en Chile “es una lección profunda que debe tomarse en cuenta para las decisiones políticas que tomemos”.

El resultado, afirmó, “nos da una tremenda sacudida; Gabriel Boric fue muy tibio, se mantuvo en el centro-derecha, no se movió a la izquierda en términos de políticas de gobierno, no generó unidad y, además, no hay duda de la injerencia estadounidense”.

Se trata de una intervención –aseguró– que afecta a países como Venezuela, Cuba, Honduras, El Salvador, Ecuador, Bolivia y Argentina. “Se entromete en todos lados con la lógica de cerrarle el paso a China y, temporalmente, tiene resultados contrarios, adversos a la izquierda”.

“

*La coyuntura es muy peligrosa por las acciones de EU y las derechas*